



野間小だより

NO. 2

令和6年4月24日

「心の向き」をそろえて

新しい学期が始まってから、子どもたちがとても楽しそうに学校生活を送っています。教室や運動場には、元気な声がいつも響いています。1ヶ月が経ち、新しい学年や先生にも慣れてきました。15日からは1年生の給食もスタートし、みんなでおいしそうに給食を食べています。

日々成長していく子どもたちを見守るのは、とても楽しいことです。新しいことを学んで、どんどん成長していく姿を見ると、私もうれしい気持ちになります。

子どもたちが成長するためには「心の向き」がとても大切だと私は考えています。ポジティブな気持ちで新しいことにチャレンジしようとする心。そして、うまくできるようになる方法を見つけようとする心に心が向いていることが必要です。私たち大人も子どもたちの成長をサポートするために、みんなで心の向きをそろえ、力を合わせて支援していくことがとても大切です。

先日の授業参観には、保護者の皆様にご来校いただき、学校での子どもたちの様子を直接ご覧いただくとともに、担任の方針や思いを聞いていただくことができました。また、PTA総会、教育後援会総会、学年懇談会で、私たち大人が共に心の向きをそろえ、力を合わせて子どもたちの成長を支えていくことを確認できたと思います。今後も、子どもたちのために、いろいろな場面で、ぜひ皆様のお力添えをお願い致します。

さて、間もなくゴールデンウィークを迎えます。新学期が始まってから、新しい環境の中で緊張の日々を過ごし、誰もが疲れが出始める時期かと思えます。連休を利用して、ぜひ心と体をしっかりとリフレッシュしてください。そして、連休明けには、子どもたちの心がしっかりと学校に向き、元気に登校できるよう、ご家庭でのご支援をお願い致します。

校長 吉戸勝利

5月の行事予定

2日(木) ⑤地震津波避難・引渡し訓練
14:00頃引渡し開始 瑞境寺

3日(金) 憲法記念日

4日(土) みどりの日

5日(日) こどもの日

6日(月) 振替休日

7日(火) 1年通常日課開始 5時間授業

9日(木) 口座振替日
児童心電図4年・1年

10日(金) 内科検診

13日(月) 眼科検診 ⑥委員会(4~6年)

14日(火) PTA資源回収【~18日(土)】
教育相談【~17(金)】

20日(月) 5年給食後13:30下校

21日(火) 22日(水) 5年野外教育活動

23日(木) 5年10:30登校
⑥6年修学旅行説明会

24日(金) 交通安全教室
①3年②5年③6年④4年

27日(月) 通学団会15:00下校

29日(水) 交通安全教室予備日

31日(金) ⑤防犯教室

6月の主な予定

10日(月) 口座振替日

6年給食後13:30下校

11日(火)・12日(水) 6年修学旅行

13日(木) 6年10:30登校



17日(月) 風水害学習週間【～21(金)】

⑥クラブ(4～6年)

24日(月) ⑥委員会(4～6年)

28日(金) 4時間授業 13:25下校

スナッグゴルフ講習会

4月16日(火)、スナッグゴルフ講習会がありました。岡本綾子プロはじめ6名の女子プロゴルファーの方に、握り方や構え方、打ち方などを教えていただきました。アプローチで目印に当たったときに大喜びしたり、遠くまでボールが飛んで嬉しそうな顔をしていたり、どの子もスナッグゴルフを楽しみました。なお、みはまスポーツクラブには、スナッグゴルフ教室があります。興味のある方は、みはまスポーツクラブHPをご覧ください。



交通安全教室

4月15日(月)、1、2年生の交通安全教室がありました。子どもたちは、指導員さんの話をしっかり聞き、道路を横断する時や通学路を歩く時に注意することなどを学びました。今回、学んだことを学校でも機会あるごとに振り返り、子どもたちが安全に登下校できるようにしていきたいと考えています。



授業参観・PTA総会・教育後援会がありました

4月19日(金)、授業参観がありました。保護者の方には、新しい担任の先生の様子や子どもたちの授業の様子を見ていただきました。子どもたちは、保護者の方の前で緊張しながらも挙手をして発言するなど、進んで授業に参加する様子が見られました。

また、PTA総会と教育後援会総会があり、昨年度の活動や本年度の計画等が報告されました。多くのPTA会員の方々にご参加いただき、ありがとうございました。

